### **Die Wiedergeburt einer Legende** | The rebirth of a legend

Text und Interview: Stephan Burianek







ine legendäre Modell-Marke kehrt vollelektrisch zurück: Für den neuen Ford Capri verspricht der Hersteller eine Beschleunigung wie bei einem Sportwagen, eine Reichweite von mehr als 620 Kilometer und ein schnelles Laden - und als Draufgabe gibt es für den Fahrer einen standardmäßigen Massagesitz und für die Familie einen Kofferraum mit einem Fassungsvermögen von 560 Litern. Auch praktisch: Der Ford Capri ist für bidirektionales DC-Laden freigegeben. Das heißt: Wer in seinem Zuhause eine Solaranlage betreibt und ein Hauskraftwerk des deutschen Anbieters E3/DC installieren lässt, der kann den Ford Capri als Erweiterung seines Speichers nutzen - und gegebenenfalls Strom vom Auto zurück in die Hausbatterie fließen lassen.

legendary model brand is returning in allelectric form: for the new Ford Capri, the manufacturer promises the acceleration of a sports car, a range of more than 620 kilometres and fast charging - and to top it all off, there is a standard massage seat for the driver and a boot with a capacity of 560 litres for the family. Also practical: the Ford Capri is approved for bidirectional DC charging. This feature enables individuals with a solar system and a home power station from the German provider E3/DC to utilise the Ford Capri as an extension of their storage system. In addition, if necessary, the vehicle can function as a power source for the home battery.

#### Der Hauptstandort MVC Wien-Nord zieht wegen seiner Nähe zur UNO-City auch Diplomaten an.

The main location MVC Vienna North also attracts diplomats due to its proximity to the UNO City.

**DIRECTOR'S TALK** 



#### Vor fast zwei Jahren gab es bereits einmal einen Motor Talk mit MVC Motors. Was hat sich seither bei Ihnen getan?

Viel, denn wir expandieren kräftig. Am Standort Wien-Simmering bieten wir nun auch die Marke Citroën an, in Brunn am Gebirge haben wir ein großes Gebrauchtwagen-Zentrum eröffnet. Wir legen verstärkt Wert auf den Bereich Aftersales. Auch unsere "Radfabrik" und unsere Autovermietung "Carl" entwickeln sich sehr gut.

#### Welche Aufgaben erfüllt die "Radfabrik"?

Verkauf, Service und Leasing von hochwertigen E-Bikes, die im urbanen Raum nach und nach ein ernstzunehmender Ersatz zum Auto werden.

#### Welche Erwartungen haben Sie an den neuen Ford Capri, mit dem man an alte Zeiten anschließt?

Der Ford Capri, der die gehobene Mittelklassen anspricht, ist preislich sehr konkurrenzfähig. Ford investiert viel in die Entwicklung neuer Fahrzeuge. Aktuell sind neben zahlreichen leichten Nutzfahrzeugen, bei denen Ford in Europa mittlerweile auf dem ersten oder zweiten Platz liegt und einer der Marktführer ist, drei neue PKW auf dem Markt: der Ford Kuga, der Mustang Mach-E und eben der Ford Capri.

#### Inwieweit entwickelt sich Diplomatic Sales bei Ihnen?

Wir sind ein internationales Unternehmen, das allein schon wegen der Nähe des Standorts Wien-Nord zur UNO-City für internationale Kunden interessant ist. Ein besonders spannendes Angebot für Diplomaten müsste unsere Autovermietung Carl sein, deren Name für "Car rental long term" steht. Unsere monatlich zahlenden Kunden müssen sich nur um den Strom oder das Benzin kümmern. den Rest machen wir: Versicherung, Wartung, Winterreifen, Vignette. Alle sechs bis neun Monate erhalten die Kunden ein neues Fahrzeug. Wir können diesen Dienst aufgrund guter Einkaufspreise preiswert anbieten und die Kunden haben kein Risiko. Genutzt wird Carl vor allem von Großkunden, von denen wir bislang wir noch keinen einzigen verloren haben, aber natürlich bedienen wir bei Interesse auch Diplomaten.

### Marcus Shamsaei

Geschäftsführer | Managing Director

#### What developments have taken place at MVC Motors since the last Motor Talk almost two years ago?

A great deal, as we are expanding rapidly. We now offer the Citroën brand at our Vienna-Simmering site and have opened a large used car centre in Brunn am Gebirge. We are increasingly focusing on the aftersales area. Our "Radfabrik" and our "Carl" car hire centre are also developing very well.

#### What tasks does the "Radfabrik" fulfil?

The "Radfabrik" specialises in the sale, service and leasing of high-quality e-bikes, which are increasingly becoming a viable alternative to cars in urban areas.

#### What expectations do you have of the new Ford Capri, which will take you back to the old days?

The Ford Capri, a vehicle targeted towards the upper middle class, boasts a highly competitive price point. Ford allocates significant resources to the development of new vehicles, with a diverse range of offerings including multiple light commercial vehicles. Notably, Ford has secured a leading position in the European market for light commercial vehicles, ranking first or second. The company's recent foray into the passenger car market has also met with considerable success, with three new models currently available: the Ford Kuga, the Mustang Mach-E, and the Ford Capri.

# To what extent is Diplomatic Sales a developing aspect of

We are an international company, and our proximity to the Vienna UN headquarters makes us an attractive proposition for international clients. A particularly noteworthy offering for diplomats is the company's car hire service, Carl, an acronym for "car rental long term". Customers who opt for the monthly payment plan are only required to concern themselves with the logistics of fuel or electricity. Insurance, maintenance, winter tyres, and vignette are managed on their behalf. Customers receive a new vehicle every six to nine months. The affordability of this service is attributable to advantageous purchase prices, whilst customers are protected against any potential risks. Carl is primarily utilised by major customers, with whom no cancellations have been recorded to date. However, the service is also available to diplomats, should they

## **INFO**

#### **MVC Motors**

MVC Motors ist Österreichs größter Ford-Händler und hat vier Standorte in Wien und Umgebung sowie einen weiteren Standort in Prag. Sukzessive wurden auch die Marken Alfa Romeo, Jeep, Nissan, Peugeot, Fiat, Fiat Pro, Abarth und Citroën ins Sortiment

MVC Motors is Austria's largest Ford dealer and has four locations in lienna and the surrounding area as well as a further location in Prague. The brands Alfa Romeo, Jeep, Nissan, Peugeot, Fiat, Fiat Pro, Abarth and Citroën were gradually added to the range.



Gelb ist die Signature-Farbe des neuen Ford Capri .

Yellow is the signature colour of the new Ford Capri.

### Technische Daten

Technical data

(rear-wheel drive vs. all-wheel drive)

Elektromotor-Leistung | Electric motor

25 / 250 kW (170-340 PS) Batteriekapazität | Battery capacity

Reichweite gem. WLTP | Range according 93 / 592 km

Preis | Price ab | from € 40.279,- (inkl. MwSt.)

Standorte: | Location:

MVC Wien-Nord (Hauptstandort): 1210 Wien, Brünner Straße 66 (Ford, Nissan, Peugeot, Fiat, Alfa Romeo, Jeep, Abarth) MVC Wien-Simmering: 1110 Wien, Simmeringer Hauptstr. 261 (Ford, Nissan, Peugeot, Citroën) MVC Wien-West: 1140 Wien, Guldengasse 1A (Ford)

MVC Brunn: 2345 Brunn am Gebirge, Wiener Straße 152

(Ford, Fiat, Alfa Romeo, Jeep, Abarth)

INFO: mycmotors at rentacarl.at

144 Cercle Diplomatique 1/2025 Cercle Diplomatique 1/2025 145